

HAYAT

“...Decidí migrar a España junto a mi esposo...
Fue muy difícil dejar a mi familia y a mi padre en particular, pero no tuve otra opción.

(...)

Al principio, tenía muchas dificultades para integrarme y aprender el idioma. Me resultó muy difícil emocionalmente y psicológicamente adaptarme.

(...)

No fue fácil comunicarme con los maestros y maestras, médicos y médicas y administraciones, pero encontré una gran diferencia en cuanto al nivel de educación y el trato.

(...)

Lamenté no haber venido antes para que mis hijos se beneficiaran de estos derechos...”

